地域住民の皆様へ

特殊詐欺被害防止のための共同メッセージ ~ 「詐欺電話がきたら#9110」 ~

今年の北海道警察函館方面本部管内における特殊詐欺被害は、9月末現在10件、被害額は約9,100万円となり、既に昨年1年間の6件、約540万円を超える極めて深刻な事態となっています。

身に覚えのない料金を請求するなどの「架空料金請求 詐欺」、行政機関の職員を装い還付金などの名目でATM に誘導する「還付金詐欺」では、主として高齢者が被害 に遭われています。

特殊詐欺の被害に遭わないためには、ご自宅の固定 電話を常に留守番電話に設定することや、迷惑電話防止 機能を有する機器を活用することにより、犯人からの電 話を受けないようにすることが非常に効果的です。

もし、突然の電話でお金を要求されたら、相手が誰であろうと必ず一度電話を切って、周りの方に相談するか、警察相談電話「#9110」に連絡してください。

家族にしか分からない「合い言葉」を決め、普段から連絡を取り合う、町内会活動や近所付き合いの中で詐欺の話題を出し、お互いに見守り合うなど、家族や地域の支え合い、助け合いで、特殊詐欺の被害を防ぎましょう。

## 令和4年10月11日

函館市長工藤壽樹 北斗市長池田達雄 松前町長石山英雄 福島町長鳴海清春 知内町長西山和夫 木古内町長 鈴 木 慎 也 七飯町長杉原 鹿部町長盛田昌彦 森町長岡嶋康輔 八雲町長岩村克詔 長万部町長 木 幡 正 志 江差町長 照 井 誉之介 上ノ国町長 工 藤 厚沢部町長 渋 田 正 己 乙部町長 寺 島 奥尻町長 新 村 卓 今金町長 外崎 秀 人 せたな町長 高 橋 貞 光 島牧村長 藤 澤 寿都町長片岡春雄 黑松内町長 鎌 田 満

北海道渡島総合振興局長 田 中 仁 北海道檜山振興局長 槇 信 彦北海道後志総合振興局長 天 沼 宇 雄北海道警察函館方面本部長 高 水 紀美彦北海道 函館 方 面 各 警 察署長